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Человек и его дело
«Пусть дебет с кредитом сойдётся!»

Традицию отмечать профессиональные праздники многие считают замечательной, и не
зря. Это повод собраться вместе и ощутить значимость и важность проделанной работы,
подвести итоги, наградить лучших в своём деле, да и просто повеселиться! Многие такие
праздники имеют международный статус, часть из них отмечается на территории
конкретной страны.

Если верить различным источникам, любопытная «неразбериха» получается с Днём
российских бухгалтеров – совсем нехарактерная для профессии, любящей точность.
Официально в России Дня бухгалтера нет, но многие отмечают его 21 ноября, в день,
когда Президентом России Борисом Ельциным в 1996 году был подписан Закон «О
бухгалтерском учёте». В некоторых источниках прослеживается информация о праздновании
Дня бухгалтера 28 ноября – в день публикации данного Закона. Кроме этого, существует
Международный День бухгалтера, который отмечается 10 ноября. А ещё в некоторых
регионах России установлены свои профессиональные праздники бухгалтеров, например,



День бухгалтера Ярославской области – первое воскресенье апреля. И это ещё далеко не
весь перечень предполагаемых праздничных дат, благодаря которому выходит такая
путаница!

Так или иначе, поскольку чаще День бухгалтера отмечают, всё же, в ноябре, наша
газета решила посвятить очередную публикацию представителям этой замечательной
профессии, без которых не смогла бы существовать ни одна организация. В целом, задачи
всех бухгалтерий одинаковы: вовремя и правильно оплачивать государственные налоги,
отчитываться перед государственными органами и собственниками компании,
организовывать работу с клиентами и партнёрами организации, следить за финансовым
состоянием предприятия и так далее. Но в каждой организации – свои особенности.
Нелегко приходится бухгалтерам, работающим в социальной сфере: как правило, им
приходится вести дела целой сети учреждений.

В системе образования Любимского района учёт ведёт бухгалтерия МУ «Центра
обеспечения функционирования образовательных учреждений», директором которого
является Светлана Александровна Самута. В коллективе – всего девять человек, на
каждом из которых – немалая нагрузка, учитывая работу школ, детских садов, учреждений
дополнительного образования нашего района. Главным бухгалтером МУ «ЦОФОУ» после
реорганизации в 2011 году назначена Марина Анатольевна Полякова. Бухгалтерский стаж
Марины Анатольевны – 22 года. До этого она работала заместителем главного бухгалтера
Управления образования Ольги Николаевны Забавиной. А стаж ответственного работника,
отзывчивого и приятного в общении человека Лидии Николаевны Левиной в следующем году
будет равен 35 годам! В отделе бухгалтерского учёта и отчётности МУ «ЦОФОУ» Лидия
Николаевна – ведущий специалист, экономист. 26 лет трудового стажа – у Антонины
Михайловны Завариной. А ещё в отделе много молодых работников – это экономист Ольга
Александровна Манаева, бухгалтера Елена Ивановна Наумова, Елена Валерьевна Пушкарева,
Анна Витальевна Гусарова, Юлия Владимировна Щерина, Ольга Валерьевна Акентьева.

Трудится коллектив интенсивно, ведь, как сказала  главный бухгалтер Управления
образования Ольга Николаевна Забавина, «объём работы очень большой: на каждом
бухгалтере – по 2-3 учреждения», но пара минут для фото всё же нашлась. А поскольку
весь ноябрь – ещё впереди, возможно, в нашей газете появятся заметки и о других
бухгалтерах, приуроченные к их профессиональному празднику. Остаётся пожелать, чтобы
однажды этот праздник был официально объявлен!

Наталья Зубкова
Фото автора

10 ноября – День сотрудника органов внутренних дел РФ

Вновь обретут самостоятельность

30 декабря уходящего года Первомайский райотдел полиции перестанет быть
межмуниципальным, а Любимскому вернут былую самостоятельность. Наконец-то! Как любой,
даже очень хорошей хозяйке трудно наводить порядок в двух домах одновременно, так и
полицейским было проблематично бороться с преступностью сразу в двух районах.
Изначально была понятна бесперспективность объединения двух райотделов в один, и
создание на базе любимского РОВД лишь малочисленного отделения.  Правоохранители
видят в разъединении одни только плюсы, ведь сотрудникам Первомайского отдела МВД
России не придётся распылять силы и средства на борьбу с преступностью на чужой
территории, а штат Любимского отделения будет расширен и укомплектован новыми
сотрудниками. Эта нелёгкая процедура возложена на плечи и.о. начальника Николая
Викторовича Армеева. Новый человек всегда вызывает интерес. Кто же он - майор Армеев?
Уже с первого нашего знакомства с Николаем Викторовичем я поняла, что лицо его мне
знакомо. Оказалось, что ещё не так давно он работал моим коллегой в Даниловской
районной газете «Северянка», являлся, как и я, одним из победителей областного
конкурса УМВД России по Ярославской области  «Инфо-02», на вручении наград мы
вероятно и пересекались. О работе журналиста Николай Викторович говорит с таким же
пылом, как и о работе полицейского: считает, что на любом месте человек должен
работать с вдохновением и энтузиазмом.
Быть милиционером Николай мечтал с детства. Впечатлённый книгой «Ребята из Угро», он
тоже грезил мечтами о службе в органах внутренних дел. Но после окончания
общеобразовательной школы поступил на физико-математический факультет Ярославского
педуниверситета. Правда, мечта  - надеть милицейскую форму осталась, и спустя время,
уже дипломированным специалистом, он пришёл работать в Даниловскую инспекцию по делам



несовершеннолетних. Позже работал в кадрах, в дознании, в милиции общественной
безопасности, а потом…ушёл в «Северянку», где на страницах районки рассказывал о
милицейских буднях своих коллег. Но любимая профессия не отпускала, вернувшись в
органы, был направлен в Межмуниципальный отдел Министерства внутренних дел Российской
Федерации "Угличский", где работал помощником начальника Отдела - начальником
отделения по работе с личным составом, а недавно был переведён в Любим.
Николая Викторовича редко видит семья, которая осталась в Данилове. Работать
приходится много, ведь структурное разделение и подбор кадров – дело сложное,
хлопотное, к тому же у начальника отделения масса других служебных обязанностей,
которые никто с него не снимал. В своей работе он опирается на своих сотрудников,
намерен тесно сотрудничать с районной администрацией, прокуратурой, миграционной
службой и социальными партнёрами. Планирует познакомиться с домкомами. Отмечает, что
в Любиме не на бумаге, а действительно работают добровольные дружинники.
В последние годы реформа не принесла любимским стражам порядка ничего хорошего:
разъединение, сокращение, неоднократная смена начальников отделения. Хочется пожелать
Николаю Викторовичу Армееву и всему Любимскому отделению полиции в преддверии
профессионального праздника  только одно: быть с народом и защищать законные интересы
каждого гражданина независимо от его статуса и кошелька.

Светлана Широкова

Реорганизация
Автодоры объединились

В этом году в Ярославской области прошла настоящая дорожная революция: в регионе
создано госпредприятие – ГП «Ярдормост», в которое вошли районные Автодоры, в том
числе, и Любимский. Новая корпорация сможет вытеснить с рынка частные, зачастую
недобросовестные компании, которые «ляпают» одноразовые дороги.



Любимские дорожники с надеждой смотрят в будущее, ведь жизнь всех дорожников области
должна измениться кардинальным образом в лучшую сторону. Конечно, реорганизация на
местах проходит по тому самому закону сохранения энергии, который гласит: «НИЧТО НЕ
ВОЗНИКАЕТ НИОТКУДА И НЕ ИСЧЕЗАЕТ НИКУДА». Понятно, что средства на содержание нового
аппарата появились за счёт сокращения штата на местах. Вот и в бывшем Любимском
автодоре произошла ротация кадров, четверо специалистов ИТР вынуждены были уйти, трое
из них - «старая гвардия» – уступили место молодым кадрам. Руководитель теперь уже
Любимского филиала ГП «Ярдормост»  Р.Л. Ковалевич говорит об этом не без сожаления,
ведь это были высококлассные специалисты, отдавшие предприятию много лет. Николая
Александровича Шамина по праву можно назвать патриархом предприятия, он отработал
здесь  42 года, Любовь Дмитриевна Сухова  трудилась 30 лет, Николай Иванович Кранин –
22 года. Ни для кого не секрет, что стать «своим» среди коллег, не так-то просто:
нужно не только заслужить профессиональный авторитет, но и найти общий язык с теми, с
кем работаешь плечом к плечу. Все трое - люди трудолюбивые, ответственные, настоящие
профессионалы, с которыми очень жаль расставаться.

 



  

- Спасибо им, а также Светлане Владимировне Сизовой, за добросовестный труд, за
преданность профессии, за понимание,  - говорит Раиса Леонидовна.
Любимая работа является смыслом жизни для многих дорожников, и сама Раиса Леонидовна
в годы юности, наводнённые  романтикой молодёжных строек, окончила строительный
институт, работала в Узбекистане сначала в строительном управлении инженером
производственно-технического отдела Андижана, а затем  в Облдоре. В период
перестройки по центральному телевидению увидела рекламу о том, что в Ярославской
области требуются специалисты-дорожники, что предоставляется и работа, и жильё.
Вместе с мужем приехала в Любим. Мужу предложили  должность директора ДПМК (позже
ХДСУ), ей – инженера планово-производственного отдела. А 16 лет назад Раиса
Леонидовна пришла на работу в «Автодор», коллектив которого впоследствии  возглавила. 
Как видим, единожды избрав профессию дорожника, многие не меняют её всю жизнь.
В настоящее время в Любимском районе примерно 600 км дорог. В последние годы с
возобновлением Дорожного фонда 5% средств выделяется на сельские дороги, но и здесь
зачастую аукционы на строительство выигрывают не местные дорожники. В одиночку играть
на аукционах сложно. Если контракт 7 млн. рублей, то первый взнос должен быть 2 млн.
Необходима банковская гарантия.  Крупная корпорация в области и создаётся, чтобы
иметь возможность принимать участие в дорогостоящих контрактах и распределять объёмы
среди своих филиалов.
Кроме того, на вооружении дорожников появится современный асфальтовый завод и новая
дорожная техника на 100 миллионов рублей. Планы – планами, пока же на Любимском АБЗ,
начальником которого является Леонид Борисович Чоботов, идёт интенсивная подготовка к
новому сезону.

Светлана Широкова

Здоровый образ жизни

Плавали в бассейне, катались на коньках

«Забота о здоровье – это важнейший труд воспитателя.
От здоровья и жизнерадостности детей зависит их духовная жизнь,

умственное развитие, прочность знаний, вера в свои силы».

В.А.Сухомлинский.

Каждый родитель заинтересован в том, чтобы сохранить и укрепить здоровье своего
ребенка. Особенно остро эта проблема стоит перед родителями школьников. Но  реалии
нашей жизни таковы, что малоподвижный образ жизни, увлечение различными гаджетами, в



число которых входят компьютеры, планшеты, айфоны и т.д,  приводят к неутешительным
результатам. По данным областного департамента здравоохранения абсолютно здоровых
детей в Ярославской области, как и по всей стране, насчитывается всего 8%. Кроме
того, почти 30% школьников региона имеют хронические заболевания.
Чтобы как-то изменить ситуацию, необходимо понимать, что только активный образ жизни
поможет нашим детям вырасти здоровыми, добиться в жизни поставленных целей. Не
секрет, что многие родители возлагают в этом вопросе большие надежды на школу – там и
уроки физкультуры, и спортивные секции, и организация досуга. И справедливости ради
надо отметить, что школьники Любимского района регулярно выезжают со своими учителями
не только на познавательные и развлекательные экскурсии – в музеи, цирк, кино,
театры, но и в поездки, имеющие оздоровительную направленность. Особенно любят дети
выезды в бассейн и на каток, где можно проявить свои ловкость, выносливость, умение.
Именно такую поездку совершили в один из прошедших выходных пятиклассники Любимской
основной школы со своим классным руководителем Еленой Вениаминовной Буруновой.

Многие ребята впервые в жизни встали на коньки – был и страх, и неуверенность в себе.
Однако, вера в себя и дружеская поддержка одноклассников и педагога помогли новичкам
быстро освоиться на льду. А некоторых ребят выручили навыки, приобретенные летом при
катании на роликах. Час на катке пролетел незаметно, а впереди пятиклассников ждало
ещё более любимое занятие – плавание в бассейне. Можно было активно провести время в
неглубоком «лягушатнике», играя с друзьями в водное поло надувным мячиком, а можно –
потренироваться в плавании на большой водной дорожке. Поездка понравилась ребятам,
принесла массу позитивных эмоций и желание ещё раз побывать и на катке, и в бассейне.
Конечно, родители очень благодарны школе и учителям, которые организуют
оздоровительные мероприятия для детей. Однако, и самим взрослым не стоит забывать о
том, что забота о здоровье детей, прежде всего, ложится на плечи родителей. Помните о
том, что совместно проведенные выходные на природе или в спортзале не только
укрепляют здоровье детей, но и способствуют сплочению семьи.
Чтобы привлечь внимание любимцев к здоровому образу жизни,  редакция «Нашего края»
решила объявить конкурс, который так и называется: «Мы – за здоровый образ жизни!».
Ждём от вас, дорогие читатели, рассказы о том, как вы с пользой проводите досуг в
холодное время года – катаетесь на лыжах или коньках, плаваете в бассейне или ныряете



в прорубь, а может быть, вместе с детьми лепите снеговиков, играете в снежки и т.д.
Яркие, интересные фотографии приветствуются! Лучшие заметки будут отмечены приятными
призами!

Елена Ермолина

Спорт

Команда Любимского района завоевала 1 место на областных соревнованиях по
армспорту в зачёт спартакиады трудящихся среди сельских муниципальных районов II
группы. Также среди шести участвующих команд в тройке лучших оказались команды
Борисоглебского (2 место) и Первомайского (3 место) районов.

1 место в своей весовой категории и абсолютной весовой категории завоевал
Алексей Сергеевич Смирнов, став сильнейшим армспортсменом области. 2 место в
абсолютной весовой категории среди женщин завоевала Татьяна Пугачева. В своих весовых
категориях призовые места заняли: среди мужчин - Алексей Юрьевич Смирнов – 2, Алексей
Соколов – 1, Евгений Шулейко – 1,  Алексей Охапкин – 2, Денис Ветюгов – 2, Дмитрий
Кашпирев – 1; среди женщин: Светлана Каткова – 1, Юлия Смирнова – 3.


